les grossiers outrages à son infaillible vicaire, soulèvent une profonde indignation.

Sentiments de dévouement sans limites et de gratitude toujours grandissante envers la papauté bienfaitrice de l'humanité, longuement et chaleureusement acclamés.

Maire de Montréal, ministre du gouvernement provincial, député à la Législature et ancien zouave pontifical font vibrant écho à la parole de l'archevêque, aux applaudissements de milliers de prêtres, de religieux, et de fidèles.

L'enthousiasme se prolonge avec les fières protestations, au nom de plusieurs centaines de mille membres, par les présidents de toutes les sociétés catholiques, et redouble à la lecture des éloquentes adhésions des évêques suffragants de Saint-Hyacinthe, Sherbrooke. Valley-field et Joliette, fidèles interprêtes des sentiments de leur clergé et de tous leurs diocésains.

† Paul, Archeveque de Montreal."

Les Cloches de Saint-Boniface, au nom des catholiques de l'Ouest canadien, font écho à ces justes protestations et reprouvent avec indignation les paroles impies et blasphématoires du maire de Rome.

S. G. MGR L'ARCHEVEQUE DANS LA SASKATCHEWAN.

Jeudi soir, 14 octobre, S. G. Mgr l'Archevêque, accompagné du R. P. Cahill, o. M. I., comme secrétaire, laissait Winnipeg pour se rendre à Régina et de la à Touchwood Hills et à Benchonzie, Sask. Pendant son séjour dans la capitale de la province voisine, Monseigneur a visité le nouvel hôpital commencé par les Rdes Sœurs Grises de Montréal, lequel coûtera \$120000, et le nouveau couvent des Rdes Sœurs de N.-D. des Missions qui, avec l'ameublement a coûté \$30000. Sa Grandeur a eu aussi la bonne fortune d'assister, accompagné des RR. PP. Suffa, o. M, I. et Morard, M. S., à la prestation du serment d'office du nouveau lieutenant-gouverneur de la province, l'honorable M. Brown, en présence de l'honorable M. Amédée Forget, lieutenant-gouverneur sortant de charge.

De Régina, Monseigneur a dû se rendre à Saskatoon durant la muit du samedi pour prendre le train du G. T. P. à 10 h. du soir, afin d'arriver à Touchwood Hills le dimanche matin pour aller de là donner la confirmation chez les Hongrois de Benchonzie. A Saskatoon, Monseigneur a admiré la nouvelle église en briques de style romain, qui coûte \$35 000 et qui est le plus beau monument religieux de la ville, ainsi que l'hôpital des Rdes Sœurs Grises de Montréal, qui là comme partout ailleurs font des merveilles. La Rde Sœur Duffin a obtenu de la ville que l'aqueduc soit prolongé jusqu'à l'hôpital. Aucune ville dans l'Ouest n'a peut-être progressé plus rapidement depuis septans que celle-11, dont le nom est si doux. Saskatoon est le nom indien